

Rotary



Weekly News

龍ヶ崎中央ロータリークラブ

Ryugasaki-chuo

2022. 12. 16 No.01152 R I District 2820 CLUB 50504

会 長：長友芳郎 幹 事：川上 勉
事務所：〒301-0824 茨城県龍ヶ崎市下町 2842

連絡先：TEL 0297-64-3956 FAX 0297-64-3978 <http://rcrc.web5.jp>
例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 ザ・ゴルフクラブ龍ヶ崎

本日のプログラム

【移動例会 12.16】

特別月間
(DEIとは)
クラブ管理運営委員会



次回のプログラム

【移動例会 12.23】

Xmas例会
翠鳳(上野)
会員増強(親睦)委員会

第 1151 例会報告 (2022.12.09)

点 鐘	会長 長友芳郎
国歌斉唱・R ソング	
本日のプログラム	私の故郷 バンタ奨学生
ゲスト・ビジター	
ロータリー財団月間	

会長報告



長友芳郎 会長

❖ 10 月以来のご無沙汰です。ハンタ・ラズ君 本日の卓話宜しくお願いします。川上幹事がグアムでのクリスマスドロップ事業に参加してきてくれました。大変ご苦労様でした。現地からテレビ電話をしてくれマイクと坂本さんの様子を伺うことが出来ました。マイクとは久しぶりの対面でしたが、顔が細くなり以前の様な陽気な感じではない様でした。もとの様に元気で陽気になってもらってまた再会したいですね。

幹事報告



川上 勉 幹事

❖ RI より、2022 年決議審議会、決定報告書が届きましたので送付します。
❖ ロータリー米山記念奨学会：今月の“ハイライトよねやま”が出来上がりましたのでお送りします。
❖ 過日、地区ロータリー財団委員会 資金管理・推進委員長の小野様よりポール・ハリス・ソサエティ顕彰パーティーのご案内をお預かりしましたので、ご送付いたします。
❖ 次週の例会はプログラムを変更し、「DEI」について伊藤会員による卓話に変更いたします。
❖ 総会は 12 月中に開催する旨が定款に記載されています。我々小クラブでは会員にそれなりの役割が与えられる機会が多く苦しい業務を乗りこなす必要があります。是非、得意分野を生かしてご協力を賜りますようお願いいたします。

XmasDrop 事業



❖ 2022.12.03.土曜日、グアムを訪問し Xmas Drop 事業の梱包作業を行って参りました。苦小牧東RCから 100,000 円、当クラブから 500ドル(74,560 円)を支援金としてお渡しすることが出来ました。又、八潮RCからも数名の会員が梱包作業に参加し、懇親会やゴルフ等を行い新たなクラブの交流が始まりました。
❖ 今年度はコロナが収束せず多くの会員の不参加を余儀なくされましたが、次年度はコロナに対するイメージも変化しつつありますので、25 周年記念として記憶に残る事業を展開して参りたいと思います。

■出席状況

会 員	8 名	出席率	100.00%
出席者	8 名		
出席免除	0 名	Make-up	0 名
定款第10条(第6-7節除く)			

■ニコニコボックス

目標額	(本年度)	400,000 円	
実績額	本日/累計	13,000円	210,000円

■MESSAGE

長友会員	バンタ君本日は卓話よろしくお願いします
川上会員	バンタさん宜しく!
荒木会員	楽しい卓話を期待!
石崎会員	バンタさんこんにちは!
伊藤会員	バンタさん よろしくお祈りします。
海老原会員	自宅の最低気温は外気零度です
松山会員	川上さんお帰りなさい
横山会員	グアム行きたいね

《 例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。 》

本日のプログラム

私の故郷(ネパール)

バンタ・ラズ米山奨学生



ネパールの国旗は、他の何よりも目

立つ国旗の一つです。そのため、私たちの旗は特に独特であり、他の国の旗と一致させることはできません。それはまた、国家の勇気、不屈の過去、そして親切で平和的な態度を表わしています。私の国は、中国とインドの間にあります。強大な国々に囲まれているにもかかわらず敵対行為は勃発せず穏やかです。

ネパールは、さまざまなカーストや文明を持つ国です。言い換えると、それは、多くの起源と人種から個人で満たされた美しい花の庭に似ています。私の国の独特の旗とともに、ネパールは多様なカーストによって区別されるシステムであり、豊かな文化遺産、変化にとんだ地形に存在する有名な家があります。それは世界的に有名なランドマークとしてだけでなく、肌寒い気候や暑い気候を凌げる生活に最適な建物です。

ネパールには 126 程のカーストがあり、それぞれ独自の文化と伝統を持っている素晴らしい場所です。それらのいくつかは何千年も前に遡ります。更に、私たちの国の地理的多様性は非常に豊かです。異なる温度範囲があります。海拔わずか 70mの最も低い地点から世界最高峰のエベレスト(8848.86m)まで、タライ、丘陵、ヒマラヤ地域に分かれています。

私たちの国は、水資源の豊富さで世界トップ5に入っています。わずか 1,471,181 km²の小さな水力発電所で、世界全体の 2%に相当する水力発電を行う国。取るに足りないと思われるかも知れませんが、私たちの国の大きさを考えると、他の追随を許さない肥沃な大地と流れやすい小川寺井地域農業と栽培に最適な場所です。

ネパールの人口の 60%が農業に従事しており私たちの国の歴史に最も重要で貢献しています。世界的に有名な仏教の師で開祖のゴータマ・ブツもネパールで生まれました。他にプリクティ・アラニコも有名です。

私たちの国は他の誰かに支配されたことはありません。独立記念日となっていますが、イギリスや他のモンゴルと戦いました。長引く戦争の後、勇敢なグルカ兵が団結し、人々を救うために戦いました。ネパールの人々の勇気とヒロイズムは世界中で良く知られています。多くの勇敢なグルカ兵は数々のメダルと賞を取り、これにより非常に尊敬されるようになりました。それは当然です。

たとえ我が国の歴史、文化、地理、業績を誰もが誇りに

思わなくなると国は弱くなり、開発途上国に陥ってしまいます。政治家、元大統領、君主達が自分たちの能力を最限に発揮できなかったため大きく後れをとっています。

天然資源が豊富なため汚職のレベルが高く、私たちの融資は外国から入手した者が多いため多くの商品を輸入し、より少ない輸出食物の量やその他の物質的な消費に充てられています。

私たちの国は貧困にも関わらず国民は裕福です。これは不法就労の結果です。貿易、そして腐敗。政府も主要な開発欠如のため過ちを犯しています。誇りを持っているのにネパール人は自分の国の状態に不満を持っています。人々は自分にも非がある点を認めつつ、行動し、義務を果たし、政府に泣き言を言いません。

政府は、適切な政策と規制を確立し、それらを適用する必要があります。私たちの天然資源は懸命に使用されるべきであり、カーストなどの社会的悪や性別に基づく差別、その他の迷信は徐々に根絶されるべきです。役に立たないスキルを持つ個人の他の国への移動を制限する必要があります。開発の集中化を停止し、徐々に国を前進させることができます。

